
Pièces 6 Pièces

Superficie 285 m²

Référence 2216621

Prix 4 250 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Idéalement situé au cap d'antibes, cette villa contemporaine de 250 m² répartie sur

trois niveaux offre un cadre de vie raffiné avec un aperçu de la mer. Le rez-de-jardin

comprend un salon moderne avec cuisine ouverte et  s'ouvre sur une Véranda de

jardin  d'hiver,  offrant  une  expérience  intérieure-extérieure  fluide  à  Côté  de  la

piscine. Elle dispose également d'une salle de sport de 41 m² avec sauna et d'un

espace  barbecue  spacieux,  renforçant  son  attrait  pour  le  fitness  et  le

divertissement.  Le  premier  étage  abrite  quatre  grandes  chambres,  chacune  avec

un balcon offrant une vue sur la mer, ...

Nestled  in  the  heart  of  cap  d'antibes,  this  striking  contemporary  villa  spans

approximately 250 sqm across three levels, offering refined living with a glimpse of

the sea.  The ground level  boasts a modern living room with an open kitchen and

extends  to  a  winter  garden  conservatory,  creating  a  seamless  indoor-outdoor

experience  adjacent  to  the  pool.  It  includes  a  dedicated 41 sqm gym with  sauna

and  a  spacious  barbecue  area,  enhancing  the  home's  appeal  for  fitness  and

entertainment.  The  first  floor  is  home  to  four  large  bedrooms,  each  featuring  a

balcony with sea views, and includes a master ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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